

 <p>Landesmuseum Württemberg [CC BY-SA]</p>	<p>Objekt: Medaille von Georg Vestner auf Isaac Volmar</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventarnummer: MK 18232</p>
--	--

Beschreibung

Isaak Volmar stammte aus einer württembergischen Beamtenfamilie und wurde 1582 entweder in Urach oder in Weilersteußlingen auf der Schwäbischen Alb geboren. Volmar studierte Jura an der Universität in Freiburg, konvertierte zum Katholizismus und trat in die Dienste der Tiroler Linie des Hauses Habsburg. Am Hof der verwitweten Erzherzogin Claudia von Österreich-Tirol in Innsbruck wurde Volmar zum führenden Politiker. Der Hofkanzler Wilhelm Biener kritisierte Volmar wegen dessen konzilianter Haltung gegenüber Herzog Eberhard III. von Württemberg. Beim Westfälischen Friedenskongress in Münster war er kaiserlicher Gesandter und in Osnabrück einer der wichtigsten Verhandlungsführer.

Die Vorderseite der Medaille zeigt ein Brustbild Volmars in gemustertem Wams und breitem Umlegekragen nach rechts. Die Rückseite zeigt sein Wappen.

[Kathleen Schiller]

Grunddaten

Material/Technik:

Silber

Maße:

Durchmesser: 41 mm, Gewicht: 20,77 g

Ereignisse

Hergestellt

wann

wer

Georg Wilhelm Vestner (1677-1740)

wo

Nürnberg

Wurde
abgebildet
(Akteur)

wann

wer Isaak Volmar (1582-1662)

wo

[Geographischer
Bezug]

wann

wer

wo Württemberg

Schlagworte

- Bildnismedaille
- Brustbild
- Gefördert durch die Numismatische Kommission der Länder in der Bundesrepublik Deutschland
- Medaille
- Personenmedaille
- Profil

Literatur

- Christian Binder (1846): Württembergische Münz- und Medaillen-Kunde. Stuttgart, S. 584 Nr. 76